

Centro de Salud en Estadio Lucio Fariña Fernández no cerrará por eventual retorno del fútbol profesional

Durante la tarde del miércoles 12 de agosto Estadio Seguro informó a la Asociación Nacional de Fútbol Profesional la lista preliminar de recintos deportivos que podrían ser utilizados en un eventual retorno del fútbol en Chile, documento donde se ha incluido a Estadio Municipal Lucio Fariña Fernández de Quillota, frente a lo cual el Administrador Víctor Vargas resaltó **el hecho que ello no significará cerrar el centro de salud que trabaja en el lugar desde el mes de marzo, por lo que todo partido deberá coexistir con esta unidad del Departamento de Salud.**

De acuerdo a lo manifestado por dirigencia del fútbol nacional, tras esta nómina, el siguiente paso es esperar la evaluación de los organismos técnicos independientes para el informe final y definitivo, ya que en esta primera instancia se constató que el recinto quillotano cuenta con la infraestructura, pero deberá ser supervisados por Comisión Médica ANFP con la Sociedad Chilena de Medicina del Deporte y la Unidad de Ciencias Aplicadas al Deporte del Ministerio, los que deberán asistir y orientarán a los clubes para que cumplan los protocolos de salud.

Al respecto, el Administrador del **Estadio Municipal Lucio Fariña Fernández** Víctor Vargas ha señalado que **Club San Luis de Quillota** realizó una solicitud para poder jugar allí sus partidos como local por el torneo de Primera B, frente a lo cual tras reunión con Alcalde Luis Mella, el Administrador Municipal Óscar Calderón y el Director del Departamento Municipal de Salud Víctor Alvarado, se ha determinado que ello sería posible, pero siempre enfatizando que esto no implicará cerrar el centro de salud, el cual tendrá que seguir atendiendo a la comunidad.

En virtud de estas circunstancias, el Administrador Víctor Vargas señaló que San Luis podrá jugar de local, pero siempre que se cumplan los protocolos que implementen las instituciones encargadas para prevenir la propagación del virus, resaltando que ello no sería antes del mes de septiembre y los cotejos serían sin público, por lo que se establecerán las medidas para el ingreso sólo jugadores y cuerpo arbitral, no interfiriendo en la normal atención de pacientes, por lo que se ejecutarán acciones particulares orientadas a lograr que esto sea de esta forma.

y tú, ¿qué opinas?

Anuncio Patrocinado